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物业晒账单，业主挺买账
物业希望以此加强与业主之间的信任，业主希望能晒得更详细些
文/片 本报记者 陈伟

小区业主>>

支持物业晒账单

但希望能更详细些

日前，记者来到鲁能领
秀城C区，在小区物业服务
中心的宣传栏上，看到了一
张《物业服务项目收支情况
报告》。报告详细列出了物
业的收入和支出情况。其
中，收入包括物业服务费、
车位服务费、多种经营收入
等3项，总计近210万元；支
出则包括物业人员工资福
利、物业共用部位日常运行
和维护费用、物业管理区域
清洁卫生费用、绿化养护费
用等10项，总支出近270万
元。报告显示，该小区物业
2011年的亏损额为近60万
元。

对于物业公开账目这
一做法，业主吴先生非常支
持。“此次物业能够公开相
关的收支账目，让业主来监
督，我是举双手支持，这说
明物业和业主之间的信任
度在逐步提高，这是一个好
现象。”吴先生说，很多情况

下，物业对于账目公开都是
遮遮掩掩，而大多数业主又
想了解物业费的使用情况，
因此才造成了矛盾。“其实
业主的要求很简单，就想知
道自己交的物业费，除了满
足物业公司基本的人员、管
理开支外，都用到哪里去
了。现在通过这个报告，我
们都找到了答案，这种收支
账目公开的形式非常好，希
望物业能够坚持下去。”

不过，也有业主对此提
出了更高的要求。业主刘女
士认为，物业张贴的收支报
告，并未写明物业费的具体
用途，希望物业能够将物业
收入的使用情况做更详细
的说明。“而且物业公开账
目，应该作为一种制度，长
期做下去，让业主心里有本
明白账。”

物业公司>>

公开收支账目

希望赢得业主信任

对于此次公开的收支
情况报告，小区物业相关负
责人介绍说，此报告是2011

年1月1日——— 2011年12月
31日这一会计周期收支情
况报告。“我们公司实行的
是包干制物业管理收费方
式，即无论赚钱或赔钱，都
按照合同中规定的物业收
费标准进行收费。根据相关
条例，实行包干制物业管理
收费方式的物业企业不需
公示这些账目。但是此次我
们对所管辖的各个小区的
物业收支情况全都进行了
公开，就是想让业主们了解

物业到底是如何使用物业
费的，想让业主对物业有更
多的了解。”

该负责人介绍说，很多
业主曾经不止一次地向物
业反映，业主们交了 物 业
费，却看不到生活环境有
明显的改善。其实，物业所
做的很多工作，比如电梯
的维护、小区的二次加压
以 及 其 他 的 一 些 隐 性 服
务，业主是很难看到或者
体会到的，但是物业确实是

实实在在在为业主提供相
关服务。

“我们通过这种形式，
希望让业主心里能够有个
明白账，同时我们也想让业
主体会到物业的不容易，在
以后的生活中，希望业主能
够尽量配合物业的工作，比
如交纳物业费，从而能够建
立起业主和物业之间的相
互信任。只有这样，小区才
会变得越来越好。”该负责
人解释道。

近日，在鲁能领秀城C区的宣传栏上，小区物业

晒出了2011年的物业收支清单。对于这一做法，很多

业主都表示了认可，并希望物业的账目公开得越详

细越好。同时，物业则表示，希望通过此种方式，可

以让业主对物业有更多的了解，从而赢得业主的信

任。

一位小区业主正在仔细查看物业公布的账目。
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为庆祝“三八”妇女节，
活跃社区女性居民的文化
生活，6日上午，泺源街道妇
联将在普利街社区举办“庆
三八巾帼巧手绘和谐才艺
展”活动。届时将有手工作
品展示及现场义卖。义卖所
得资金将用于救助辖区两
位特困家庭的女童。(通讯
员 魏健颖 见习记者
穆静)

普利街社区

今有义卖

为了迎接“三八”妇女
节的到来，7日上午9点，槐
荫区营市街街道办的营市
西街社区将在槐荫市场举
行一场趣味运动会。希望广
大社区居民积极参加，活动
还设有纪念奖品。

(通讯员 栾蓓蓓 记
者 陈伟)

营市街明有

趣味运动会


	C19-PDF 版面

